



Agrupación Excursionista de Granollers

ADHERIDA A LA FEDERACION ESPAÑOLA DE MONTAÑISMO
Y A LA FEDERACION CATALANA DE ESQUI

AVENIDA GENERALISIMO FRANCO, 73, 1.º

Fichero Arqueológico

Con esta nueva Sección damos hoy principio a la publicación en forma resumida de los más interesantes hallazgos arqueológicos llevados a cabo por la Sección de Estudio de nuestra Agrupación.

Al obrar así, creemos no hacer otra cosa que cumplir con una obligación —cuando menos moral— que tienen todos los que a esa ciencia dedican sus entusiasmos, ya por pura afición, ya por afán coleccionista, y es la de dar a la publicidad todos los datos posibles relacionados tanto con la prehistoria como con la historia primitiva de nuestras comarcas; únicamente con el esfuerzo de cada uno y la colaboración de todos será posible llegar a la máxima exactitud en el estudio de los albores de la civilización en nuestra tierra, principalmente de aquella época en que, por falta de datos escritos, más han de sentar los historiadores sus conclusiones en el resumen de hallazgos casuales efectuados en el conjunto de cada región.

Uno de los aspectos más curiosos e interesantes a la vez de los hallazgos, que queremos dar a la publicidad será, sin duda alguna, el de haber sido efectuados en su gran mayoría por los alrededores de Granollers y, especialmente en el vecino macizo de Céllecs, cuyas crestas marcan la divisoria entre la marítima vertiente de la Riera de Argenton y la interior del Besós, y, por ende, la de los términos municipales de Orrius y La Roca.

El hecho de que en esa montaña no demasiado intrincada ni extensa, a pesar de haber sido recorrida en todos sus sentidos por todas las agrupaciones excursionistas de la región, hayan podido ser localizados durante este último año gran número de restos de arcaicas civilizaciones, nos prueba una vez más la necesidad que existe de que por parte de las Secciones arqueológicas de las entidades excursionistas, se active en lo posible el estudio paciente y metódico, y, sobre todo rigurosamente parcelario de los terrenos afectos, a lo que podríamos llamar, demarcación de cada entidad excursionista.

Palmaria demostración de lo expuesto, y que sorprenderá en gran manera a todos los excursionistas y aficionados arqueólogos que hayan recorrido esta región de La Roca, son los interesantísimos hallazgos prehistóricos que en dicha zona han sido efectuados en poco tiempo por la Sección de Estudio de nuestra Entidad, siguiendo sin desmayo la pauta metódica a que antes aludíamos y sin dejarse desanimar por las frecuentes salidas con resultado infructuoso.